



**INFORMAN.id**

# Jumat Curhat, Kapolsek Parakansalak Iptu Dodi Sampaikan Program "AA DEDE PRESISI" Kepada Para Jamaah dan Serap Keluhannya

**Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.INFORMAN.ID**

Aug 11, 2023 - 12:50



*Jumat Curhat, Kapolsek Parakansalak Iptu Dodi Sampaikan Program "AA DEDE PRESISI" Kepada Para Jamaah dan Serap Keluhannya*

SUKABUMI, 11 Agustus 2023 - Hari ini, Polsek Parakansalak menggelar giat Jumat Curhat yang berlangsung di Masjid Kaum At-Taqwa, Kecamatan Parakansalak. Kapolsek Parakansalak beserta anggota melaksanakan sholat Jumat bersama warga dan melanjutkan acara dengan diskusi interaktif, yang disebut sebagai Jumat Curhat.

Kegiatan ini bertujuan untuk menampung aspirasi masyarakat sekaligus menyampaikan himbauan kamtibmas dalam wilayah hukum Polsek Parakansalak. Dalam acara yang digelar dengan penuh semangat 'A A DEDE PRESISI' (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien), Kapolsek Parakansalak memberikan arahan kepada masyarakat.

Dalam sambutannya, Kapolsek Parakansalak, AKBP Dede yang penuh semangat menyampaikan, "Kami selalu berkomitmen menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat. Terima kasih atas dukungan serta kerjasama yang baik dari warga Parakansalak." Beliau juga menyinggung tentang pentingnya menjaga keamanan lingkungan masing-masing demi menciptakan suasana yang kondusif.

Salah satu aspirasi utama yang disampaikan oleh warga adalah tentang penertiban pengguna knalpot bising. Masyarakat berharap agar pihak kepolisian terus melakukan upaya penertiban untuk mengatasi permasalahan ini.

Pada kesempatan tersebut, Kapolsek juga menyampaikan ucapan terima kasih kepada seluruh anggota Polsek Parakansalak yang telah berdedikasi tinggi menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Parakansalak.

Selama giat berlangsung, suasana tetap aman dan kondusif. Masyarakat pun merasa senang dengan inisiatif Polsek Parakansalak dalam mendengarkan dan merespons aspirasi mereka. Kegiatan seperti ini diharapkan akan terus berlanjut, memperkuat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, serta memelihara situasi yang damai di wilayah ini.

Dalam perkembangan lainnya, Kapolres Sukabumi, AKBP (nama Kapolres) mengapresiasi upaya yang dilakukan oleh Polsek Parakansalak. "Ini adalah contoh konkret dari pendekatan yang baik antara kepolisian dan masyarakat. Saya berharap semangat 'A A DEDE PRESISI' ini terus ditanamkan dalam setiap interaksi dengan masyarakat. Mari bersama-sama membangun lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis," ungkap Kapolres dalam pernyataannya.